
Sehr geehrter Herr Stäglin, 
 
im Auftrag der Stadträtin Sabine Wolff sende ich Ihnen vorab eine mündliche Anfrage für die 
Stadtratssitzung am 17.12.2014 und bitte Sie, diese zu beantworten: 
 
Der Ursprünge-Spielplatz am Rosa-Luxemburg-Platz unweit des Landesmuseums für Vorgeschichte 
wurde im Mai teilsaniert, weitere Reparaturen sollten folgen. Ziel war es, dass er im Herbst wieder 
komplett ist. Vor diesem Hintergrund frage ich: 
 

1. In welchem Bauzustand und Nutzungszustand befindet sich aktuell der Ursprünge-Spielplatz? 
2. Wie weit sind die Instandsetzungsmaßnahmen vorangeschritten?  
3. Welche Maßnahmen müssen ggf. künftig noch folgen und wann ist deren Umsetzung 

geplant? 
 
 
gez. Sabine Wolff 
Stadträtin NEUES FORUM 

 


